

Ressort: Vermischtes

"Costa Concordia" tritt letzte Reise an

Rom, 23.07.2014, 11:42 Uhr

GDN - Das vor zweieinhalb Jahren vor der italienischen Insel Giglio verunglückte Kreuzfahrtschiff "Costa Concordia" beginnt am Mittwoch seine letzte Reise: Schlepper sollen das Kreuzfahrtschiff nach Genua bringen. Dort soll die "Costa Concordia" in voraussichtlich vier Tagen ankommen und anschließend in den kommenden zwei Jahren verschrottet werden.

Bei der Havarie des Schiffes im Januar 2012 waren 32 Menschen ums Leben gekommen. An Bord waren zum Unglückszeitpunkt über 4.200 Menschen. Die Bergung des Kreuzfahrtriesen soll insgesamt etwa 1,5 Milliarden Euro gekostet haben.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-38189/costa-concordia-tritt-letzte-reise-an.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com